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Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
zum SPUBA am 10.09.2024 bitte ich für die WLH-Fraktion um eine Aufstellung 
zum konkreten Sanierungsbedarf der städtischen Gebäude auf dem Sportplatz Hochdahler Straße. 
 
Ich bitte hierzu u.a. um Information, welche baulichen Maßnahmen notwendig sind, 
damit die obere Etage des Gebäudes wieder einer Nutzung zugeführt werden darf? 
 
Gem. Projekt Nr. 1.14 des Projektplans des Gebäudemanagements war für die Erneuerung der 
Heizungsanlage  
inkl. Hydraulischer Abgleich im "Sportplatzgebäude Hochdahler Straße 129" insgesamt 38.000,00 
€  
veranschlagt worden. 
Da mittlerweile die ca. 3 Jahre alte Heizungsanlage aus dem Sportheim in Gruiten, welches 
abgerissen wird, 
im "Sportgebäude Hochdahler Straße" eingebaut wurde, bitte ich um Info, welche finanziellen 
Mittel  
aus dieser Maßnahmen als Restsumme vorhanden sind? 
 
Da gem. Projektplan Stand 04.06.2024 für die Projekt Nr. 1.15 "Erneuerung Heizungsanlage inkl. 
Hydraulischer Abgleich 
Vereinsheim Hochdahler Straße 129" nur eine Priorität 3 ohne Sachbearbeiter, ohne Zeitplan zur 
Umsetzung benannt ist, 
bitte ich um Info, von welcher "Lebenszeit der Anlage" noch ausgegangen wird? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Meike Lukat                                                                                  
- Fraktionsvorsitzende WLH-     
 


